

Turistas residenciales y residentes alemanes en el sur de España (Andalucía). Distribución y evolución reciente

Francisco José Cantarero Prados¹[0000-0002-4811-8724], Cristina Nieto Figueras²[0000-0002-3556-1612]¹ and Jacqueline Sickert¹

¹ Department of Geography, Faculty of Philosophy and Letters, University of Malaga, Campus Universitario de Teatinos, s/n 29071 – Malaga, Spain
fjcantarero@uma.es

² Department of Rural Development of the Technical Subdirectorate, Agricultural and Fisheries Management Agency of Andalusia (AGAPA), Grecia Ave., 41071 - Seville, Spain
cristina.nieto.figueras@juntadeandalucia.es

Abstract.

Partiendo de un acercamiento al estado de la cuestión del segmento turístico residencial, este trabajo aborda una aproximación descriptiva al turismo residencial alemán en la región española de Andalucía sobre la base del empadronamiento, acto administrativo empleado por buena parte de los extranjeros en territorios eminentemente turísticos al estrechar sus relaciones con el destino. La identificación de pautas y dinámicas concretas que singularizan a la colonia alemana frente a otras nacionalidades en áreas concretas de la región, plantean futuras líneas de investigación sobre el origen, naturaleza e implicaciones territoriales de la decisión adoptadas por este contingente.

Palabras clave: Turismo residencial, empadronados extranjeros, Andalucía, turismo, Alemanes